
  

 

第１５０１回 例会 ２０２３年 (令和５年) ７月３日 

（母子の健康月間）  

 

前回（６月１９日）例会記録  

◇プログレス 岡本  茂 ＳＡＡ 

１．来客紹介  竹内  弘 親睦委員 

  ゲスト： ０名 地区外： ０名 地区内： ４名 合計 ４名 

   

２．会長の時間  中村   一 会長 

 

本日の会長の時間はこの 1年間を振り返りお話をさせて頂きます。 

先ずはこの 1年間の例会で会長としてお話をさせて頂く時間を頂戴し誠に有難うございました。 

月初の例会ではロータリー月間のテーマについて、ＲＩや地区のメッセージなどを含め、今月の 

月間テーマ〇〇にふさわしい活動に心掛けて下さい、とお話させて頂きました。 

この月間のテーマのお話は自分自身にとって大変ロータリーの勉強になったように思います。 

抽象的な内容もあり、皆さんにもっと楽しく興味を持ってもらえるように月間テーマをご説明できれ

ばよかったのですが、自分も勉強しながらなのでうまくお話ができず申し訳ございませんでした。 

2 週目の例会ではロータリーの歴史や奉仕活動や親睦活動などのあり方をご紹介させて頂きまし

たが、内容については少しだけ私自身の考え方や感じ方をコメントさせて頂きました。自分なりの考えをお話することがとて

本日のプログラム                         （本日のプログレス 清水 清一 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  〇 幹事報告  〇 委員会報告  〇 ニコニコ箱報告  〇 出席報告 

○ ７月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話   林   拓 会長   山川 良知 幹事 

○ クラブフォーラム 「クラブ運営部門」 藤井 宏明 委員長 

○ 新年度会員懇親会 11階「アスターボールルーム」 １８：００～２０：００ 

○ 理事会 11階「エンパイアボードルーム」 １６：００～１６：５０ 



 

も難しく、ロータリアンとしてこんな言い方をしていいのか、とか、一部の方にとって不愉快な内容になっていないか、などの

心配もあり、やっぱり無難な内容にまとめたのが本音です。3 週目には趣味のお話や、生活の中で疑問に思ったことを調べ

てみたりして、雑談のようなお話になってしまい、皆さんにとって少し退屈な時間になってしまったかもしれません。 

月末週では私がとても印象に残っている映画のお話をさせて頂き、是非とも皆さんにもご覧頂きたい作品をご紹介して 

参りましたが、作品のいいところをもっと深くご紹介したい、という思いから時間がとても短く感じていました。会長の時間は 

皆さんがお食事中ということもあり、また、約 5分間ということもあって、軽く聞き流して頂けるように心がけておりましたが、 

支離滅裂な内容に終わった日は、約 5分間で興味深いお話をすることがどれだけ難しいかを勉強できたと感じています。 

また、少し言い訳になりますが、ご来客がいらっしゃることもあって、ちょっと過激な内容にしたら面白いと考えつつ、私なりに

やっぱりクラブの品格を守ることを考えてしまい、無難であまり面白くない内容になってしまったことをお詫びします。 

1年間の会長の時間を心より大切にしたいと考えて参りましたので、どうか温かく聞き流して頂けますと幸いでございます。 

この 1年間は会長の時間にお付き合い頂き本当に有難うございました。皆様に深く感謝申し上げます。 

【ご紹介した映画】 

8月「ひまわり」、10月「エリン・ブロコビッチ」、11月「ローマの休日」、1月「大脱走」 

2月「独裁者」、4月「カサブランカ」、5月「風と共に去りぬ」以上 7作品 

 

３．ニコニコ報告  小島 常男 親睦委員 

中村 会員・・・・本当にありがとうございました。 

岡野 会員・・・・皆さま１年間本当にありがとうございました。 

野田 会員・・・・中村会長、岡野幹事、１年間お疲れ様でした。お世話になりました。引き続き宜しくお願い致します。 

大島 会員・・・・中村会長、岡野幹事、１年間お疲れ様でした。残り３０分思いっきり楽しんで下さい！ 

坂本 会員・・・・中村会長、岡野幹事、１年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

新川、大久保、塩尻、原山、清水、竹内、中西、小山、小島、宮原、中井、天野、平山、片岡、篠藤、井澤、北野、 

山川、甚田、岡本（真）、松村、大嶋、吉本、 各会員・・・・中村会長 岡野幹事 一年間お疲れ様でした 

 

４．出席報告  岡本  茂 副ＳＡＡ 
会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３８名 出席会員数 ３４名（オンライン２名） 出席率 89％ 

第１４９７回（５月２９日） 修正出席率 ９７％ 

 

５．最終卓話  ◎ 会長 中村   一 

 本年度の国際ロータリー ジェニファー・ジョーンズ会長のテーマは「イマジ

ンロータリー」として、大きな夢を抱き、行動を起こすことをロータリー会員に

求めてきました。「私たちには皆、夢があります。しかし、その実現のために行

動するかどうかを決めるのは私たちです。想像してください、私たちがベストを

尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知

っています」このメッセージを忘れません。このテーマから思うことは、他人へ

の思いやり、そこから紛争のない社会を想像し実現を目指すこと、その結果とし

て世界に平和をもたらし、世界が一つになることの考え方をこれからも大切に

していきたいと思います。また、クラブ運営につきましては、皆様のお一人お一人がより良いクラブ運営

を目指して頂けたことで、とても楽しく充実した１年になったと思います。各奉仕活動でも当クラブの会

員数と限られた予算であることを全会員がご理解頂き、当クラブとしてできる限りの奉仕活動を実現して

頂けましたことに感謝申し上げます。結びに、昨年 6月初旬まで会長にご就任される予定の沖会員が、ご体

調不良とのことで会長職をご辞退されましたので、指名委員会での会長職へのご指名と、臨時総会での皆様の

ご承認を頂くなど、皆様のご支援ご協力で会長に就任できました。急遽の会長職就任にも関わらず幹事・理事・

役員・委員長・委員の皆様におかれましては、私を会長としてこの 1年間を温かくご支援ご指導ご理解頂きました

ことに厚く御礼を申し上げます。そして、田辺様、事務局としてのご支援有難うございました。 

皆様、1年間、本当に有難うございました。 



 

◎ 幹事 岡野 秀章 

 

 

まずは皆様 1年間本当にありがとうございました。 

皆様に応援頂き、相談もさせて頂き、たくさんの叱咤激励も頂き、そのおかげで何とか 1 年間無

事幹事を務めることができました。本当に心より感謝申し上げます。 

私を見ていて、ハラハラ、ドキドキ、頼りなく不安に思うことがさぞ多かったことでしょう。じっと我

慢強く見守っていただき、本当に感謝申し上げます。 

私自身としては、もうクタクタ、ヘトヘトです。楽しく、仲良くという勝手スローガンを口にしては見

たものの、うまく行かなかったなぁと思うことばかりです。思い起こせば、年度初めの突然の会長交代という衝撃、またガバナ

ー補佐サポートチームの活動は昨年 3月にはすでにスタートしてました。補助金事業も地区補助金・グルーバル補助金と年

度内で 2 つの取り組みを行うというのは初めてではないかと思います。35 周年記念懇親会には、たくさんのシンガポールロ

ータリークラブの方にお越しいただきました。これらはすべてご担当の方のご尽力のおかげで実行できただけで、私は右往

左往しているばかりでした。とにかくイベントが多く、例年の幹事業務よりも大変だったなあと、自分の運の悪さを嘆くばかりで

ございます。 

一方で例会の全部開催は、なんと 4年度ぶり！ここだけはラッキーだったかなと思います。 

さて自分のやったことを振り返ると、たいしたことはできなかったなと反省ばかりですが、リストラする、やめる、止める、という

ような一見後ろ向きなことを、前向きにやれたものも少しばかりあったかなとは思います。歌の先生の件、例会料金の値上が

り対応と例会場の移動の件、他クラブからの共同事業の提案に対するお断り、長期欠席会員対応の件、他にも会計や庶務

関係のことも細かいことですがいくつかあります。もちろんこれらも会長及びご担当の方がご尽力いただいたおかげで実施

できたものばかりです。ただ言えるのは、今後のクラブの将来を見据えて、やっておくべきことは確実にやっておくべきでは

ないかと考えて取り組んできたことでございます。 

さて各委員長はじめ各委員の皆様、また一般会員の皆様には、いくら感謝してもしつくせないのはもちろんではございます

が、やはり一番感謝申し上げているのは、中村一（はじめ）会長殿に対してでございます。例年にないドタバタ、バタバタの

落ち着きないコンビであったのは自他ともに大いに認めるところではございますが、本来なら幹事卓話の締めくくりは、会長

への感謝の気持ちを、エピソードを交えて丁寧に申し上げるべきではないかと思いますが、今年度に限っては、前代未聞、

空前絶後の諸事情がございまして、後ほど別の形で、その気持ちをがっつりと表していきたいと思っております。というわけ

でここではあえてノーコメントとさせていただきます。実は会長にあれやこれやと 1年間いろいろ言われ続けて、怒っている、

嫌っているんちゃうか、あの二人絶対仲悪いで、と思われる方もおられるかもしれませんが、そこは皆様のご想像にお任せさ

せていただきます。 

そんなこんなで、私としましては、この 1年で身も心もボロボロになってしまいました。なので今後 1年間、いいえ 1年とは言

わず数年間は、アフター幹事年度として、誠に勝手ではございますが一ヒラ会員として、人より超長めの隠居・隠遁生活に入

らせて頂きたいと思っております。どうか皆様そっとしといていただけましたら幸いでございます。 

最後になりますがもう一度申し上げたいと思います。皆様、1年間本当にありがとうございました。 

 

 



 

 

 
 

『青春の船場』         ♪２曲替え歌でピアノと歌を披露されました♪ 

【替え歌】                 司会： 坂本 田鶴子 

皆の心へ続く長い会長の時間は               ピアノ： 中村  一           

いつも僕を勇気づけた         歌： 岡野 秀章 大島 弥生 

とてもとてもけわしく細い道だったけど             フルート： 大島 弥生    

今皆に話にゆこう    

皆の大きな笑顔を追うことが    

今迄の僕の仕事だったけど    

皆を幸せにするそれこそが    

これからの僕の生きるしるし    

    

例会へ続くあの廊下を    

今足もとにたしかめて    

来月から岡野はただの会員    

来月から僕は規定情報委員長   

 

『僕らの終わりのハーモニー』   

  

【替え歌】    

今日の例会と    

昨日の親睦会が    

船場だけの親睦のハーモニー    

     

奉仕も委員会も    

どこか違ってるけど    

それが親睦と奉仕のハーモニー    

     

夜空をたださまようだけ    

どこよりも船場が好きだから    

ステキな夢あこがれを    

いつまでもずっと忘れずに    

     

クラブの夢あこがれを    

いつまでもずっと忘れずに 



  

  

             撞木引継ぎ及び会長幹事記念品贈呈 

 

     中村会長より林次年度会長へ撞木が引き継がれた後、林次年度会長より中村会長へ、 

     山川次年度幹事より岡野幹事へ記念品が贈呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                ・・・ Ｂグループ会合 ・・・ 

                     ２０２３年６月１９日（月）  

於： レスプリ ドゥ クゥー ドゥ フランス 

 

                                               岡野 秀章 

 

今年度最初で最後になってしまいましたが、Bグループの小グループ活動の懇親会を 

北浜の L’esprit de Coeur de France レスプリ ドゥ クゥー ドゥ フランスで開催しました。 

“主役”である、坂本さん、中井さんを囲んで、片岡さん、新川さん、中村さん、岡野の 6人で 

楽しくお話ししながら、美味しいフレンチを堪能しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

               大阪YMCA国際専門学校交流会 

                          ２０２３年６月２１日（水）  

                                             青少年奉仕委員長 原山  歩 

 

 

 

 

 

6月 21日（水）大阪YMCA国際専門学校との交流会を開催いたしました。 

参加者は、ビジネス学科、ホテル学科合わせて 47名の学生と当クラブ会員 15名。 

今年度は 2025年開催予定の大阪万博 （ＥＸＰＯ2025）をテーマに国際万博開催に対しての期待や、 

開催後の社会がどのように変化していくかなどＡ～Ｊまで 10グループに分かれて、グループディスカッションを 

実施いたしました。各グループの代表学生に、グレープディスカッションの内容を発表頂きました。 

ご協力いただきました会員の皆様に心より感謝申し上げます。有難うございます。 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆学生たちより交流会が「よかった」と思う具体的な意見☆ 

 

   ・一方的に話を聞くだけでなく、意見交換ができたことが一番よかった。 

   ・自分も将来起業したいと思っているので、起業のポイントを聞くことができた。 

   ・「万博」は言葉だけ知っているが、内容は実は知らなかった。自分たちで調べて交流できたので 

    勉強になった。 

   ・万博の歴史を学べた。 

   ・就職試験の面接の際のポイント（履歴書の書き方やどんな質問をすればよいか、どんな質問を 

    したら失礼かなど）を具体的に教えてもらえた。 

   ・将来のことについて考えることができた。 

   ・社長など本来であれば気軽に話をする機会がない立場の方と交流でき、とても勉強になった。 

   ・テクノロジーの開発や、これからの時代に進化していく社会についての話が聞けた。 

 

 

         ☆次回7月10日（月）例会予定 

        ・委員会卓話：職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕 


